

Invitation

Déploiement de la fibre optique à Bignan et Saint-Allouestre : réunion publique d'information sur le déploiement et la commercialisation

Chantal Bilhoës, Maire de Bignan et
Gérard Le Roy, Maire de Saint-Allouestre

vous convient

**à la réunion publique liée au déploiement et à la commercialisation
du réseau de fibre optique dans les deux communes**

lors d'une réunion publique le 30 juin à 19h00

à la salle polyvalente de Saint-Allouestre, située rue de la Claie

A cette occasion, les élus feront le point sur l'état d'avancement des travaux de déploiement de la fibre optique pour les habitants et les entreprises du territoire.

Partenaires financeurs :